

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Permainan Bola Keranjang Dan *Bowling* Terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anggota Gerak Atas Kelas B Di TK” yang ditulis oleh Ditania Nanda Henawanty, NIM 12206183086, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing oleh Dr. Adi Wijayanto, S.Or, S.Kom, M.Pd, AIFO.

Kata Kunci : Permainan Bola Keranjang Dan *Bowling*, Motorik Kasar Anggota Gerak Atas.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya kesadaran guru terhadap perkembangan motorik kasar anggota gerak atas pada anak, kebanyakan guru hanya memberi rangsangan pada perkembangan motorik kasar anggota gerak bawah anak seperti berlari, dan melompat. Motorik kasar anggota gerak atas perlu dikembangkan karena dengan melatih motorik kasar anggota gerak atas pada anak dapat melatih fokus anak pada objek, dan dapat melatih koordinasi mata dan tangan anak.

Tujuan dari penelitian ini yaitu : untuk mengetahui adanya pengaruh permainan bola keranjang terhadap perkembangan motorik kasar anggota gerak atas di TK Dharmawanita, untuk mengetahui adanya pengaruh dari permainan *bowling* terhadap perkembangan motorik kasar anggota gerak atas di TK Ichlashul Amal, untuk mengetahui adanya pengaruh bersama antara permainan bola keranjang dan *bowling* terhadap perkembangan motorik kasar anggota gerak atas pada anak kelas B.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *quasi experiment design*. Populasi pada penelitian ini berjumlah 30 anak dari 3 sekolah. Hasil dari uji ANOVA diperoleh *sig* $0,000 < 0,05$ yang berarti H_1 diterima dan H_0 ditolak dan uji *post hoc* memperoleh *sig* $0,558 > 0,05$ yang berarti ada pengaruh dari kedua permainan untuk mengembangkan motorik kasar anggota gerak atas.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Effect of Basketball and Bowling Games on Gross Motor Development of Class B Upper Movement Members in Kindergarten" written by Ditania Nanda Henawanty, NIM 12206183086, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Department of Early Childhood Islamic Education, Sayyid Ali State Islamic University Rahmatullah Tulungagung who was guided by Dr. Adi Wijayanto, S.Or, S.Kom, M.Pd, AIFO.

Keywords: **Basketball and Bowling Games, Gross Motor Upper Movement Members.**

This research is motivated by the teacher's lack of awareness of gross motor development of the upper limbs in children, most teachers only provide stimulation to the gross motor development of children's lower limbs such as running, and jumping. Gross motoric upper limbs need to be developed because by training gross motoric upper limbs in children, children can train children's focus on objects, and can train children's eye and hand coordination.

The purposes of this study were: to determine the effect of basketball games on the gross motor development of the upper limbs at Dharma Wanita Kindergarten, to determine the influence of bowling on the gross motor development of the upper limbs at Ichlashul Amal Kindergarten, to determine the mutual influence between games. basket ball and bowling on gross motor development of upper limbs in grade B children.

This research uses a quantitative approach with a quasi-experimental design type of research. The population in this study amounted to 30 children from 3 schools. The results of the ANOVA test obtained $\text{sig } 0.000 < 0.05$ which means H_1 is accepted and H_0 is rejected and the post hoc test obtained $\text{sig } 0.558 > 0.05$ which means that there is an influence from both games to develop gross motor skills of the upper limbs.

الملخص

أطروحة بعنوان "تأثير كرة السلة وألعاب البولينج على التطور الحركي الإجمالي لأعضاء الحركة العليا من الفئة ب في رياض الأطفال" كتبها ديتانيا ناندا هيناوانتي ، نيم ٦٨٠٣٨١٦٠٢٢١ ، كلية التربية وعلوم التدريس ، قسم التربية الإسلامية في الطفولة المبكرة ، سيد علي. جامعة الدولة الإسلامية رحمة الله تولونغاجونغ بقيادة د. دكتور. عدي و ويجيانتو إس أو إس كوم إم بي دي آيفو

الكلمات الرئيسية: ألعاب كرة السلة والبولينج ، أعضاء حركة الجزء العلوي من المحرك الإجمالي.

يحفز هذا البحث قلة وعي المعلم بالتطور الحركي الإجمالي للأطراف العلوية عند الأطفال ، فمعظم المعلمين يقدمون فقط تحفيزاً للنمو الحركي الإجمالي للأطراف السفلية للأطفال مثل الجري والقفز. يجب تطوير الأطراف العلوية الحركية الإجمالية لأنه من خلال تدريب الأطراف العلوية الحركية الإجمالية عند الأطفال ، يمكن للأطفال تدريب تركيز الأطفال على الأشياء ، ويمكنهم تدريب التنسيق بين عيون الأطفال ويدיהם.

أهداف هذه الدراسة هي: التعرف على تأثير ألعاب كرة السلة على النمو الحركي الإجمالي للأطراف العلوية في روضة دارما وانينا ، لتحديد تأثير البولينج على التطور الحركي الإجمالي للأطراف العلوية في روضة الأطفال في احصل امل ، لتحديد التأثير المتبادل بين الألعاب وكرة السلة والبولينج على النمو الحركي الإجمالي للأطراف العلوية في الأطفال من الدرجة الثانية.

يستخدم هذا البحث منهاجاً كميًا مع تصميم شبه تجريبي لنوع البحث. بلغ عدد السكان في هذه الدراسة ٣٠ طفلاً من مدارس. حصلت نتائج اختبار أنوفا على علامه .٥٠٪، أكبر من .٠٠٪ مما يعني قبول H_1 ورفض H_0 وحصل الاختبار اللاحق على .٥٪، أكبر من مما يعني أن هناك تأثيراً من اللعبتين لتطوير المهارات الحركية الإجمالية للأطراف العلوية من أطفال الفئة ب.